
Eva Köckeis-Stangl Mit Ihrer Schwester
Agathe 

Das sind Agi und ich im Dirndl, bei einem unserer Ausflüge.
? viele unserer Sonntagsausflüge haben darin bestanden, daß wir mit dem Auto irgendwohin
gefahren sind, Melk anschauen oder Schöngrabern anschauen oder auch ? ich glaub vor allem im
Herbst ? längere Reisen gemacht haben, die für mich eine große Bedeutung gehabt haben und
meine Beziehung zu Kultur, zu Kunstdingen und wahrscheinlich auch zur österreichischen
Landschaft hat eine ganze Menge mit Otto zu tun. Das möcht ich net vergessen, obwohl ich in
vielen Dingen mich mit ihm nie verstanden hab.

Und das bin ich beim Schwimmen, da bin ich jede Woche trainieren gegangen, und auf dieses
Photo war ich besonders stolz, weil da meine Haare so glatt sind, wie ich sie immer wollte.
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